
開催日

介護保険制度について

申込者

評価 合計

配布 18 件
とても役に立った
（分かりやすかった）

7 64%

回収 11 件
まあ、役に立った
（だいたい分かった）

4 36%

回収率 普通 0 0%

あまり役に立たなかった 0 0%

まったく役に立たなかった
（分かりにくかった・難しかった）

0 0%

感　想 9

質　問 0

要　望 0

感想

質問

要望

2022/12/15 テーマ

・すごく良かった。今の状況がこれからも続けてほしい。
・本当にひどい改悪です。介護保険を開始した時「家族介護」から「社会介護」と言っ
たが、じわじわと後退させもう崩壊寸前です。
・介護保険制度の改悪の中味がよくわかった。絶対に許せない。署名運動と地方選挙で
意志を示したい。
・今のまま（岸田内閣の政策）でも生活が大変なのに介護保管が、さらに改悪されるこ
とになれば、高齢者は早く死ねということか。
・自分の健康のために大変お世話になっております。ありがとうございます。
・これからも介護保険について、とても心配になりました。いつまでも元気でいたいと
いう気持ちになりました。支払っても使えないなら・・・と不安になります。
・署名をたくさん集めたいと思います。スタッフがとても足りない事もわかりました。
安いという事も。
・年老いた家族もいるけど、分かりやすくユーモラスに教えて下さいありがとうござい
ます。
・今介護でお世話になっています。大変な仕事だなと感謝です。
・勉強中ですが、今回学んだことを知り合いにどんどん広げたいと思います。
・資料は良く出来ていますが、難を言えば自体が小さく見えずらい所がありました。

61.1%

アンケート結果

津軽保健生協社会保障平和委員会

64%

36%

0% 0% 0%

とても役に立った

（分かりやすかった）

まあ、役に立った

（だいたい分かった）

普通

あまり役に立たなかった

まったく役に立たなかった

（分かりにくかった・難しかった）


